

## Beratungsergebnis zu Vorlage Nr. 10/011/2021

**Kreisausschuss am 11.03.2021**

<b>Zu Punkt 15: Benennung der Vertreter*innen des Kreises Mettmann in das regionale Begleitgremium des Regionalmanagements Düsseldorf-Kreis Mettmann</b>
--

Landrat Hendele führt kurz die Inhalte der Vorlage aus. Er erläutert, dass das regionale Begleitgremium des Regionalmanagements Düsseldorf – Kreis Mettmann ausschließlich zur Information der politischen Akteure über regionalrelevante Themen und für den Austausch der politischen Akteure untereinander eingerichtet worden sei. Aus diesem Grund erfolge – wie interfraktionell abgestimmt – ein Mehrheitsbeschluss über die pauschale Entsendung der Delegierten der Mitgliederversammlung des Metropolregion Rheinland e.V.. Veränderungen bei der Zusammensetzung der Delegierten für die Mitgliederversammlung bedeuten demnach automatisch eine neue Zusammensetzung der Vertreterinnen und Vertreter des Kreises im regionalen Begleitgremium, ohne dass es hierfür eines neuen Kreistagsbeschlusses für das regionale Begleitgremium bedürfe.

Zur Information teilt Landrat Hendele mit, dass KA Roeloffs (CDU), KA Schlottmann (CDU), KA Köster-Flashar (BÜNDNIS'90/DIE GRÜNEN), KA Altvater (SPD) sowie KA Ruppert (FDP) aktuell einen Sitz in der Mitgliederversammlung des Metropolregion Rheinland e.V. haben. Ferner sei Landrat Hendele aufgrund § 6 der Vereinssatzung selbst auch Mitglied.

Da keine weiteren Wortmeldungen bestehen, lässt Landrat Hendele über den Beschlussvorschlag abstimmen.

### **Beschlussvorschlag:**

In das regionale Begleitgremium des Regionalmanagements Düsseldorf – Kreis Mettmann werden vom Kreis Mettmann die Delegierten des Kreises Mettmann für die Mitgliederversammlung der Metropolregion Rheinland entsendet. Darüber hinaus wird der Landrat in das Begleitgremium entsendet. Seine Stellvertretung übernimmt die für den Bereich Wirtschaftsförderung zuständige Amtsleitung.

### **Abstimmungsergebnis: einstimmig angenommen**

**Kreistag am 22.03.2021**

<b>Zu Punkt 13: Benennung der Vertreter*innen des Kreises Mettmann in das regionale Begleitgremium des Regionalmanagements Düsseldorf-Kreis Mettmann</b>
--

KA Kuchler erläutert, dass sie bezüglich der Arbeit des Metropolregion Rheinland e.V. bereits längere Zeit Transparenz vermisse und sie daher hoffe, dass regelmäßig über die Arbeit dieses Begleitgremiums an den Kreistag berichtet werde.

Da keine weiteren Wortmeldungen bestehen, lässt Landrat Hendele über den Beschlussvorschlag abstimmen.

**Beschluss:**

In das regionale Begleitgremium des Regionalmanagements Düsseldorf – Kreis Mettmann werden vom Kreis Mettmann die Delegierten des Kreises Mettmann für die Mitgliederversammlung der Metropolregion Rheinland entsendet. Darüber hinaus wird der Landrat in das Begleitgremium entsendet. Seine Stellvertretung übernimmt die für den Bereich Wirtschaftsförderung zuständige Amtsleitung.

**Abstimmungsergebnis: einstimmig angenommen**